

Access Free Flowchart Piutang Dagang Pdf For Free

Aplikasi Akuntansi Keuangan Akuntansi Keuangan Dasar 1 (Ed.3) Akuntansi Keuangan Menengah Akuntansi Pajak Lanjutan Dasar Akuntansi Analisis Krd utk. Acc Officer Panduan Brevet Pajak : Akuntansi Pajak dan Ketentuan Umum Perpajakan Membuat Laporan Keuangan Perusahaan Sistem Informasi Akuntansi 1 (ed. 4) Koran Praktis Menyusun Laporan Keuangan; Cepat & Mahir Menyajikan Ekonomi & Akuntansi: Mengasah Kemampuan Ekonomi Kiat Sukses Mendirikan Kantor Cabang 200 Soal Jawab EKONOMI : - Jilid 3 Account Receivable Sales Force Teori Akuntansi: Pendekatan Konsep dan Analisis Akuntansi Dasar 1 Ringasan Teori Dan Soal Akuntansi Keuangan Menengah Manajemen Keuangan: Sebagai Dasar Pengeambilan Keputusan Bisnis Akuntansi Perpajakan KOMPUTER AKUNTANSI

PAJAK PENGHASILAN DAN PAJAK PERTAMBAHAN NILAI Manajemen Keu
Bg Industri Jasa PENCATATAN AKUNTANSI SEKTOR PUBLIK Akuntansi
Keuangan Menengah 1 Menyusun Lap. Keu UKM dg Excel + CD Pengantar Akuntansi
Berdasarkan SAK ETAP dan IFRS (EDISI III) Manajemen Keuangan Pengantar
Akuntansi 1 dan 2 Akuntansi untuk Non-Akuntan Akuntansi - Aktiva, Utang, dan
Modal Akuntansi Aktiva, Utang, Modal Manajemen Keuangan: Dasar-Dasar
Pengelolaan Keuangan Pengendalian Akuntansi dan Manajemen Menguasai Myob
Versi 11 Jilid 1 Kewirausahaan dan Manajemen Usaha Kecil 2 (ed.5) Koran Soal
Tanya Jawab Dasar-Dasar Akuntansi, Akuntansi Perusahaan Jasa, Perdagangan, Dan
Manufaktur Akuntansi Keuangan SMK/MAK Kelas XI Cara Simple Analisis
Fundamental Audit Laporan Keuangan Usaha Kecil dan Menengah

When people should go to the ebook stores, search opening by shop, shelf by shelf, it is in reality problematic. This is why we present the ebook compilations in this website. It will agreed ease you to look guide **Flowchart Piutang Dagang** as you such as.

By searching the title, publisher, or authors of guide you truly want, you can discover

them rapidly. In the house, workplace, or perhaps in your method can be every best place within net connections. If you intend to download and install the Flowchart Piutang Dagang, it is completely easy then, in the past currently we extend the associate to buy and make bargains to download and install Flowchart Piutang Dagang as a result simple!

Eventually, you will unconditionally discover a other experience and talent by spending more cash. yet when? reach you receive that you require to acquire those every needs behind having significantly cash? Why dont you attempt to get something basic in the beginning? Thats something that will guide you to understand even more something like the globe, experience, some places, subsequent to history, amusement, and a lot more?

It is your extremely own get older to feign reviewing habit. along with guides you could enjoy now is **Flowchart Piutang Dagang** below.

If you ally craving such a referred **Flowchart Piutang Dagang** book that will come up with the money for you worth, acquire the entirely best seller from us currently from

several preferred authors. If you want to humorous books, lots of novels, tale, jokes, and more fictions collections are next launched, from best seller to one of the most current released.

You may not be perplexed to enjoy every book collections Flowchart Piutang Dagang that we will no question offer. It is not on the costs. Its virtually what you obsession currently. This Flowchart Piutang Dagang, as one of the most practicing sellers here will unconditionally be along with the best options to review.

As recognized, adventure as without difficulty as experience roughly lesson, amusement, as skillfully as harmony can be gotten by just checking out a book **Flowchart Piutang Dagang** with it is not directly done, you could give a positive response even more more or less this life, on the subject of the world.

We come up with the money for you this proper as well as easy artifice to get those all. We have the funds for Flowchart Piutang Dagang and numerous book collections from fictions to scientific research in any way. in the course of them is this Flowchart Piutang Dagang that can be your partner.

Book chapter ini disusun oleh sejumlah akademisi dan praktisi sesuai dengan kepekarannya masing-masing. Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan Akuntansi Keuangan Menengah 1. Sistematika buku Akuntansi Keuangan Menengah 1 ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Buku ini terdiri atas 14 bab yang dibahas secara rinci, diantaranya: Kerangka Dasar Penyusunan Dan Penyajian Laporan, Laporan Laba Rugi Komprehensif, Laporan Arus Kas, Instrumen Keuangan, Kas Kecil Dan Rekonsiliasi Bank, Piutang Usaha, Piutang Wesel, Persediaan, Aset Tetap–Perolehan, Aset Tetap–Penyusutan, Aset Tetap–Penghentian, Aset Tetap–Penurunan Nilai, Aset Properti, dan Aset Takberwujud. Buku ini bertujuan untuk pembaca mengetahui transaksi-transaksi yang terjadi pada perusahaan jasa, perusahaan perdagangan dan perusahaan manufaktur Soal Tanya Jawab Dasar-Dasar Akuntansi, Akuntansi Perusahaan Jasa, Perdagangan, Dan Manufaktur ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak Bahan referensi bagi para mahasiswa dan kalangan umum yang memang sangat tertarik untuk mengenal dan mendalami ilmu akuntansi keuangan secara mandiri, khususnya yang terkait dengan akuntansi atas aktiva, utang, dan modal. Pembahasan yang ada dalam buku ini disajikan dengan menggunakan bahasa yang sangat sederhana, lugas, dan mudah

dipahami, sehingga akan membantu para pembaca dalam mempelajarinya secara lebih cepat, mudah, dan praktis. Penerbit Garudhawaca. Secara umum, akuntansi didefinisikan sebagai sebuah sistem informasi yang memberikan laporan kepada para pengguna atau pihak-pihak yang memiliki kepentingan terhadap hasil kinerja dan kondisi keuangan perusahaan. Pemerintah (selaku pengguna eksternal laporan akuntansi), khususnya Direktorat Jenderal Pajak juga membutuhkan informasi akuntansi tersebut sebagai dasar dalam penetapan besarnya pajak terutang. Oleh sebab itu, laporan akuntansi komersial yang dihasilkan dari serangkaian aktivitas pencatatan, pengikhtisaran, dan pengklasifikasian masih perlu disesuaikan lagi dengan ketentuan perundang-undangan perpajakan yang berlaku di Indonesia, sehingga diperlukan adanya akuntansi khusus yang mengacu pada ketentuan perundang-undangan tersebut. Akuntansi khusus yang dimaksud adalah akuntansi perpajakan. Buku ini sangat tepat untuk dibaca (dimiliki) sebagai bahan referensi, khususnya bagi para mahasiswa yang ada di program studi S1 Akuntansi maupun S2 Akuntansi. Buku ini juga dapat digunakan sebagai acuan praktik bagi para eksekutif akuntansi yang terlibat dalam proses penyusunan laporan keuangan fiskal. Pembahasan yang diberikan dalam buku ini menggunakan bahasa yang sangat sederhana, sehingga memungkinkan bagi para pembaca (khususnya pemula) untuk dapat memahaminya secara lebih mudah dan

praktis. Buku ini berisi mengenai dasar-dasar pengelolaan keuangan dengan menggunakan instrumen keuangan sebagai objek penilaian investasi/ likuiditas Aset memiliki saldo normal di sebelah Debet. Jika terdapat transaksi yang sifatnya menambah aset perusahaan, maka transaksi tersebut harus dicatat dengan mendebet aset yang bersangkutan. Sebaliknya jika efek dari suatu transaksi akan mengurangi aset, maka aset yang berkurang tersebut harus di catat di sebelah kredit. Utang (kewajiban) memiliki saldo normal di sebelah Kredit. Jadi, jika terdapat transaksi yang sifatnya menambah jumlah kewajiban perusahaan, maka transaksi tersebut harus dicatat dengan mengkredit kewajiban yang bersangkutan. Sebaliknya jika efek dari suatu transaksi sifatnya mengurangi jumlah kewajiban, maka utang yang berkurang tersebut harus di catat di sebelah debet. Ekuitas memiliki saldo normal di sebelah Kredit. Ekuitas akan bertambah di sebelah kredit, dan sebaliknya akan berkurang di sebelah debet. Prive memiliki saldo normal di sebelah debet, dimana prive sifatnya akan mengurangi ekuitas. Pendapatan memiliki saldo normal di sebelah kredit, sehingga pendapatan sifatnya akan menambah ekuitas. Beban memiliki saldo normal di sebelah debet, dimana sifatnya akan mengurangi ekuitas. Teori merupakan hasil dari kristalisasi fenomena empiris, yang diambil dari berbagai riset, dan sampai pada suatu kesimpulan yang bersifat universal, logis, konsisten, prediktif, dan objektif. Teori

akuntansi dapat dirumuskan sebagai suatu susunan konsep, definisi, dan dalil yang menyajikan secara sistematis gambaran tentang fenomena akuntansi, serta menjelaskan hubungan antarvariabel dalam struktur akuntansi, dengan maksud untuk dapat memprediksi fenomena yang muncul (yaitu fenomena sosial dan ekonomi). Tujuan utama dari teori akuntansi adalah memberikan seperangkat prinsip yang logis, yang membentuk kerangka umum, dan dapat dipakai sebagai acuan untuk menilai dan mengembangkan praktik akuntansi. Apakah suatu teori akuntansi diterima atau ditolak tergantung pada kemampuannya dalam memprediksi realitas, menjelaskan praktek akuntansi, dan kemampuannya untuk menjadi dasar bagi pengembangan praktik akuntansi di masa mendatang. Pelajaran akuntansi dari buku *Intermediate Accounting* karya Baru Harahap, S.E., M.Ak dan Maya Richmayati, S.E., M.Ak., CTT mempersiapkan mahasiswa akuntansi memasuki dunia kerja. Buku *Intermediate Accounting* Edisi ke-1 ini menggambarkan dunia akuntansi masa kini. Buku ini didukung oleh *Newsletter Intermediate Accounting*, yang memuat berbagai berita terkini mengenai sejumlah perkembangan dalam dunia akuntansi beserta dampaknya, yang dikirimkan secara periodik kepada Anda. Buku ini menggunakan gaya tulisan dan pengorganisasian topic yang jelas, sehingga dapat membantu Anda memahami konsep-konsep akuntansi dengan lebih mudah. Buku ini

menggunakan banyak sekali contoh dan ilustrasi yang nyata terjadi di berbagai perusahaan, yang dapat membantu Anda memahami bagaimana para profesional menerapkan berbagai prinsip dan teknik akuntansi di dunia nyata. Buku Akuntansi Keuangan Lanjutan ini berisi pembahasan topik-topik yang relevan dengan perkembangan bisnis terkini yang dikaitkan dengan standar dan aturan akuntansi terbaru disertai pendekatan yang jelas, ringkas, tetapi komprehensif. Fitur-fitur yang terdapat dalam buku ini adalah catatan pinggir dan aktivitas inovatif seperti "Berpikir Sejenak", "Sekilas Info", "Perhatian!" - seluruhnya ditujukan untuk memotivasi keingintahuan dan semangat mahasiswa dalam mengaplikasikan pengetahuan akuntansi mereka. Buku ini dilengkapi pula dengan latihan, soal, ilustrasi, dan diskusi kasus, juga dari contoh nyata dunia bisnis, yang membuka wawasan mahasiswa akan pentingnya peranan akuntansi dalam berbagai transaksi kompleks yang makin umum terjadi di lingkungan bisnis saat ini serta untuk meningkatkan kompetensi mereka. "Jika berkunjung ke Solo (Jawa Tengah) jalan-jalanlah ke pasar Klewer. Atau saat Anda sedang berada di Jakarta, amatilah hiruk-pikuk para pedagang di pasar elektronik Glodok. Pemilik toko menerima seberkas kertas bertanda-tangan. Berkas surat itu adalah surat hutang sangat berharga yang dibuat berdasarkan saling percaya tanpa agunan. Penyerahannya tanpa seremoni seperti dilakukan oleh pengusaha-pengusaha

besar sesuai menyepakati suatu kerjasama dengan penandatanganan dokumen memorandum of understanding (MoU). Sedangkan di Glodok atau di pasar Klewer, orang yang saling mengangguk. Demikian simple? Jangan kira pedagang-pedagang tadi tidak mempunyai laporan keuangan yang rapi. Mereka mempunyai buku laporan keuangan yang lengkap dan disusun/dibuat karyawan secara cermat dan teliti. Inilah akuntansi ala warung milik tetangga sebelah rumah atau sebelah toko yang bisa kita lakukan dengan ngobrol sambil minum teh pada sore hari tapi toh bisa menghidupi puluhan juta manusia Indonesia yang bernaung di bawah nama UKM (usaha kecil dan menengah). Buku ini menceritakan cara membuat laporan keuangan standar yang berkiblat pada warung milik di seberang rumah atau toko. Mengapa laporan standar dibuat seperti itu? Apa kepentingannya mengikuti standar? Membuat laporan harus mudah dibaca dan di-cross-check lengkap dengan contoh-contoh spesifik format laporan keuangan dari manufacturing, jasa kursus, toko dan kontraktor disertai ilustrasi yang membuat kita tersenyum. Sajian dalam buku ini bukan merupakan acuan yang harus diikuti, akan tetapi dapat dijadikan bahan referensi baru yang bisa digunakan ketika Anda sedang pusing memikirkan cara membuat bentuk laporan keuangan." Buku ini menyajikan bidang kajian Manajemen Keuangan diawali dengan tujuan dan fungsi keuangan, manajemen kas, manajemen piutang dan persediaan, piutang, modal

kerja, manajemen modal kerja, manajemen piutang, analisis keuangan, sumber dana jangka panjang, nilai waktu uang, resiko investasi dan teori portofolio, net present value, dan manajemen keuangan multinasional. Buku ini sebagai bahan referensi bagi para mahasiswa yang ada di program studi akuntansi, khususnya yang sedang mengambil mata kuliah Akuntansi Keuangan Menengah. Buku ini juga dapat digunakan sebagai acuan praktik bagi para eksekutif akuntansi yang terlibat dalam proses pelaporan keuangan. Pembahasan yang ada dalam buku ini disajikan dengan menggunakan bahasa yang sangat sederhana dan mudah dipahami, sehingga akan membantu para pembaca pada umumnya atau mahasiswa pada khususnya dalam mempelajarinya secara lebih cepat, mudah, dan praktis. Buku ini terdiri dari dua bagian, yaitu: BAGIAN I. TEORI DAN KONSEP BAGIAN II. KUMPULAN SOAL DAN SOLUSINYA

Ada dua cara meningkatkan penjualan produk, yaitu menambah produk yang dihasilkan dan memperluas wilayah pemasaran. Jika sudah menambah produk sekian jenis, berarti perusahaan memiliki peluang lebih besar untuk menambah penjualan, yang semakin "maksimal" jika wilayah pemasaran diperluas. Namun, dalam praktik, tidak mudah menjangkau wilayah Nusantara yang berpulau-pulau dan dipisahkan oleh lautan. Cara yang paling praktis adalah dengan membuka kantor cabang di ibukota provinsi. Dengan cara ini pun perusahaan harus memenuhi beberapa

syarat antara lain: 1. Sistem kantor pusat harus sudah dibangun dengan solid. Tidak mungkin menerapkan sistem yang masih kacau yang berujung pada kegagalan. 2. Perusahaan memiliki SDM yang dipersiapkan sebagai kepala kantor cabang sebab keberhasilan kantor cabang tergantung pemimpin kantor cabang. 3. Kantor cabang sudah menerapkan tools penilaian terhadap SDM. Ini sebagai konsekuensi pemilik perusahaan tidak bisa mengawasi secara langsung SDM kantor cabang sebagai unit bisnis tersendiri. 4. Entrepreneur, business owner, dan manajer juga harus mengetahui rahasia pengembangan kantor cabang hingga mencapai keberhasilan. Syarat-syarat tersebut sangat penting, namun Anda tidak perlu khawatir untuk mendapatkan rahasianya. Buku ini mengupas tuntas hal tersebut plus dengan studi kasus, serta ditulis oleh pakar penjualan berpengalaman selama 25 tahun dan seorang kepala cabang yang sukses sehingga memudahkan siapa pun untuk mempersiapkan diri dalam meningkatkan penjualan dengan membuka kantor cabang. Buku ini sangat cocok untuk para investor, entrepreneur, para pemilik perusahaan, kepala cabang, calon kepala cabang, sales manager, marketing manager, calon pemimpin cabang, sales supervisor, dosen dan mahasiswa serta kaum awam yang ingin memperluas pengetahuan dalam pemasaran produk.""" Secara teknis, materi yang tercakup dalam buku ini adalah konsep dasar akuntansi dan MYOB Premier untuk dipraktikkan lebih luas dan

mendalam melalui sepuluh bab materi pembahasan antara lain adalah Pengantar Akuntansi dan MYOB Premier, Studi Kasus Perusahaan, Setup Data Awal Perusahaan, Saldo Awal Pembukuan, Account (Rekening), Inventory, Data pelanggan dan pemasok (supplier), Penjualan dan Piutang Dagang, Pembelian, Hutang Dagang, Bank, Time Billing dan Laporan Keuangan. Materi ini menjadi satu studi kasus akuntansi dan diselesaikan menggunakan aplikasi MYOB. Proses penyelesaian materi dan studi kasus dalam buku ini melalui penerapan aktivitas transaksi perusahaan berkolaborasi antara pengembangan ilmu akuntansi dengan komputerisasi yang terintegrasi menjadi aplikasi komputerisasi akuntansi melalui pencatatan, penggolongan, pengolahan dan pelaporan untuk mengendalikan aktivitas perusahaan sehingga memperoleh informasi ekonomi berupa laporan keuangan yang akurat dan lebih cepat sebagai alat mengambil keputusan bagi pihak manajemen. Penulis mengharapkan buku ini dapat digunakan sebagai upaya lebih mudah untuk menjadi tahu, mau dan akhirnya mampu menyelesaikan persoalan-persoalan akuntansi menjadi laporan keuangan yang diproses secara komputerisasi (MYOB Premier), sehingga buku ini sangat cocok untuk para praktisi akuntansi dan keuangan, akunting, auditing, mahasiswa, pelajar maupun sebagai bahan belajar mengajar mata kuliah komputer akuntansi. Pengendalian internal mutlak diperlukan seiring tumbuh dan berkembangnya transaksi bisnis

perusahaan. Pengendalian internal adalah seperangkat kebijakan dan prosedur untuk melindungi aset atau kekayaan perusahaan dari segala bentuk tindakan penyalahgunaan, menjamin tersedianya informasi akuntansi yang akurat dan memadai, serta memastikan seluruh ketentuan hukum dan kebijakan manajemen telah dipatuhi sebagaimana mestinya oleh setiap karyawan. Adanya penerapan sistem pengendalian internal secara ketat ini, diharapkan seluruh kegiatan operasional perusahaan dapat berjalan secara baik menuju tercapainya maksimalisasi profit. Bahkan, tidak hanya dari segi operasional yang akan berjalan secara tertib dan baik sesuai prosedur, tetapi dari segi finansial perusahaan juga dapat lebih termonitor secara baik dan benar. Sasaran pembaca buku ini tidak hanya direkomendasikan bagi praktisi keuangan perusahaan, pemimpin perusahaan, akuntan, pengajar akuntansi dan manajemen, mahasiswa ekonomi; tetapi penting juga bagi khalayak umum untuk menjamin pengelolaan keuangan secara baik dan benar. *** Persembahkan penerbit Kencana (PrenadaMedia) Buku ini memberikan pemahaman dasar kepada para pembaca awam mengenai konsep PPh dan PPN, yang ditinjau dari aspek perpajakan maupun akuntansi. Pembahasan yang diberikan dalam buku ini menggunakan bahasa yang sangat sederhana, sehingga memungkinkan bagi para pembaca (khususnya pemula) untuk dapat memahaminya secara lebih cepat, mudah, dan praktis. Buku ini ditujukan untuk mahasiswa, dosen,

dan masyarakat yang berminat untuk mempelajari dan memahami perlakuan akuntansi perusahaan manufaktur berbasis siklus. Buku ini membahas perlakuan akuntansi untuk transaksi bisnis perusahaan manufaktur, mulai dari analisis transaksi, penjurnalan transaksi ke dalam jurnal khusus dan jurnal umum, posting ke buku besar, penyusunan neraca saldo, pembuatan jurnal penyesuaian, penyusunan kertas kerja, penyusunan laporan keuangan, pembuatan jurnal penutup, dan neraca saldo setelah penutupan dengan memperhatikan pokok bahasan dalam mata kuliah Intermediate Accounting. Mengelola piutang penjualan itu susah-susah gampang. Bagi orang keuangan, tentu tak masalah dengan masalah piutang, tapi bagi sales atau orang marketing, mereka lebih mementingkan penjualan daripada berhutang pada data dan angka di atas kertas. Mereka memang orang lapangan tetapi mereka perlu juga tahu soal keuangan, terutama dalam hal piutangnya. "Setelah data transaksi dicatat ke dalam jurnal dan diposting ke dalam buku besar, informasi keuangan disajikan untuk memberikan informasi yang berguna bagi para stakeholders, terutama sebagai dasar pertimbangan dalam proses pengambilan keputusan. Penyajian informasi keuangan ini dibutuhkan untuk menghubungkan perusahaan dengan pihak-pihak yang berkepentingan terhadap kondisi keuangan dan kinerja perusahaan. Buku ini berguna bagi para profesional non akuntansi (orang awam) yang memang tertarik untuk mengenal dan memahami proses

penyajian informasi keuangan. Pada bagian akhir buku ini akan diberikan contoh-contoh aplikasi penyajian informasi keuangan yang akan membuat pembaca memahami seutuhnya mengenai proses penyajian itu sendiri. Pembahasan yang diberikan dalam buku ini menggunakan bahasa yang sangat sederhana sehingga memungkinkan bagi para pembaca (khususnya pemula) untuk dapat memahami proses penyajian informasi keuangan secara lebih mudah dan praktis." Buku ini terdiri dari lima belas bab yaitu bab I tentang ruang lingkup manajemen keuangan, bab II bentuk-bentuk risiko dalam bisnis, bab III tentang modal kerja, bab IV tentang manajemen kas, bab V tentang manajemen piutang, Bab VI tentang manajemen persediaan, bab VII tentang nilai waktu dari uang, Bab VIII tentang penilaian investasi, bab IX tentang biaya modal, Bab X tentang struktur modal, bab XI tentang politik dividen, bab XII ratio keuangan, bab XIII investasi dalam surat-surat berharga, bab XIV laporan keuangan, bab XV laporan arus kas. Setiap bab buku ini terdiri dari (1) Judul bab; (2) Pendahuluan yang berisi, standar kompetensi, kompetensi dasar indikator pencapaian; (3) Pembahasan; (4) Rangkuman; (6) Latihan Soal serta disajikan daftar pustaka, glosarium dan indeks. Agar dapat memahami materi yang ada dalam buku ini sebaiknya pembaca mengerjakan soal latihan yang ada di setiap bab buku ini. Buku ini menawarkan tehnik-tehnik dasar investasi pada saham dengan pendekatan analisis

fundamental yang dapat membantu para calon investor maupun investor untuk memahami laporan keuangan pada perusahaan. Buku ini terbagi dalam lima bagian dimana bagian 1 Pengenalan analisis fundamental dan Rasio-rasio penting dalam analisis fundamental; bagian 2 menjelaskan ciri-ciri perusahaan yang baik; bagian 3 bedah laporan keuangan dan laba rugi; bagian 4 bedah laporan keuangan bagian neraca dan bagian 5 bedah laporan keuangan bagian arus kas "Laporan keuangan amat penting bagi sebuah perusahaan, antara lain untuk mengukur kapabilitas perusahaan dalam menjalankan operasinya, untuk mengetahui dan memperbaiki kelemahan perusahaan, untuk mengetahui divisi atau bagian perusahaan yang kinerjanya perlu ditingkatkan, untuk menutup atau mengembangkan sebuah cabang, untuk melakukan rencana strategis ke depan, seperti merger atau divestasi, dan untuk melakukan efisiensi operasi. Dalam hal ini, akuntansi diperlukan sebagai infrastruktur dalam penyusunan laporan keuangan yang berkualitas. Dalam menghadapi persaingan antarperusahaan yang semakin meningkat saat ini, para pengambil keputusan perlu memahami terminologi dan konsep-konsep akuntansi dalam laporan keuangan. Mereka perlu mengetahui cara menggunakan informasi laporan keuangan secara efektif dan memahami bahasa akuntansi, seperti laporan laba/rugi, laporan neraca, dan lain-lain sebelum mengambil keputusan. Namun bagaimana mereka yang berlatar belakang non-

akuntansi bisa dengan mudah memahami proses penyajian laporan keuangan yang mendetail? Buku ini menjawab kebutuhan para profesional non-akuntan untuk bisa memahami sistem akuntansi dan keuangan dengan lebih baik. Pembahasan di dalamnya dimulai dari laporan keuangan sebagai output akuntansi lalu bergerak ke proses tersajinya laporan keuangan tersebut. Dengan cara ini, para manajer, wirausaha, dan pengambil keputusan berlatar belakang non-akuntansi akan dapat memahami dasar pemikiran akuntansi secara sederhana serta memperoleh gambaran yang logis dan jelas mengenai akuntansi dan laporan keuangan." Buku ini menguraikan tentang konsep, manfaat, dan bentuk setiap tahapan dalam siklus akuntansi. Tujuan penyusunan buku untuk membantu memberikan dasar bagi pembaca untuk memahami tentang standar akuntansi, persamaan dasar akuntansi, penjabaran dan pengkreditan, dan siklus akuntansi (bukti-bukti transaksi, pencatatan transaksi, posting buku besar, penyusunan neraca saldo, jurnal penyesuaian, penyusunan laporan keuangan, jurnal penutup, dan jurnal pembalik) dengan berdasarkan pada SAK ETAP dan IFRS. Siklus akuntansi yang dibahas adalah entitas jasa, entitas dagang, dan entitas manufaktur. Untuk entitas dagang dan entitas manufaktur dibahas dengan menggunakan dua metode pencatatan, yaitu metode periodik dan metode perpetual. Buku ini memandu pembaca memahami tahapan-tahapan dalam siklus akuntansi. Penyajian materi sangat lengkap dan setiap

pembahasan tahapan siklus akuntansi disertai dengan berbagai macam contoh dan pembahasannya. Hal ini akan memberikan pondasi yang kuat untuk pembaca. Buku ini terdiri dari 13 bab dan setiap bab terdapat soal pertanyaan dan soal latihan. Buku ini disusun dengan memperhatikan Struktur Kurikulum SMK berdasarkan Kurikulum 2013 edisi revisi spektrum PMK 2018 dan jangkauan materi sesuai dengan Kompetensi Inti dan Kompetensi Dasar untuk kelompok C3 Kompetensi Keahlian. Buku ini diharapkan memiliki presisi yang baik dalam pembelajaran dan menekankan pada pembentukan aspek penguasaan pengetahuan, keterampilan, dan sikap secara utuh. Materi pembelajaran disajikan secara praktis, disertai soal-soal berupa tugas mandiri, tugas kelompok, uji kompetensi, dan penilaian akhir semester gasal dan genap. Buku ini disusun berdasarkan Permendikbud No 34 tahun 2018 Tentang Standar Nasional Pendidikan SMK/MAK, pada lampiran II tentang standar Isi, lampiran III tentang Standar Proses dan lampiran IV tentang Standar Penilaian. Acuan KI dan KD mengacu pada Peraturan Dirjen Pendidikan Dasar Dan Menengah Kementerian Pendidikan Dan Kebudayaan No: 464/D.D5/Kr/2018 Tentang Kompetensi Inti Dan Kompetensi Dasar. Berdasarkan hasil telaah ilmiah, buku ini sangat sistematis, bermakna, mudah dipelajari, dan mudah diimplementasikan dalam pembelajaran di kelas. Ditinjau dari aspek isi, buku ini cukup membantu siswa dalam memperkaya dan mendalami materi.

Pemakaian buku ini juga dapat menantang guru untuk berinovasi dalam pembelajaran sesuai konteks di kelas masing-masing. Buku ajar ini memuat materi ajar untuk mata kuliah Dasar Akuntansi yang merupakan mata kuliah Program Studi Akuntansi dan Manajemen Agribisnis Sekolah Vokasi IPB semester 1 (satu). Informasi yang ditulis dalam buku ini dapat digunakan oleh mahasiswa sebagai bahan ajar dalam pelaksanaan kegiatan kuliah dan praktikum dalam rangka menunjang kegiatan mata kuliah dasar akuntansi. Buku ini dapat digunakan sebagai bahan referensi bagi para mahasiswa yang sedang mengambil mata kuliah Pengantar Akuntansi 1 dan 2. Pembahasan yang ada dalam buku ini disajikan dengan menggunakan bahasa yang sangat sederhana, lugas, dan mudah dipahami, sehingga akan membantu para mahasiswa dalam mempelajarinya secara lebih cepat, mudah, dan praktis. Buku ini berisi dua bagian. Bagian pertama berisi konsep akuntansi dan prosedur audit sederhana atas akun-akun yang ada di laporan keuangan suatu perusahaan. Bagian kedua berisi kasus komprehensif audit laporan keuangan perusahaan kecil dan menengah. Mahasiswa diharapkan mampu memahami dan menjelaskan tujuan dan prosedur audit berdasarkan kasus yang telah disajikan. Kemudian, mahasiswa diminta menyusun kertas kerja pemeriksaan, draft laporan keuangan auditan, dan opini. Kertas kerja pemeriksaan (KKP) yang harus diselesaikan berbasis akun-akun yang disajikan dalam laporan keuangan.